



AD 100 LES DÉCORATEURS INTERIOR DESIGNERS



Fahd Hariri.

Pinto

PARIS

Luxe convivial

Histoire. Créée à Paris en 1968 par Alberto Pinto, puis reprise par sa sœur Linda à sa mort, en 2012, la célèbre agence s'appelle Pinto depuis qu'elle a été reprise en 2020 par Fahd Hariri, entrepreneur et grand collectionneur d'art, architecte de formation. État d'esprit. Exigeant, fantaisiste parfois, audacieux et élégant toujours. Au cœur des projets Pinto, un goût pour les savoir-faire d'exception et une passion pour l'art de recevoir. Les lieux sont confortables, vivants et généreux, faits pour accueillir les siens et se retrouver.

Réalisations récentes.

Un appartement à Paris, un jet d'affaires et un superyacht, un riad à Marrakech et un palais à Doha. **P.L.**

Convivial opulence

Background. Launched in Paris in 1968 by Alberto Pinto, then taken over by his sister Linda upon his death in 2012, this renowned agency has been named simply Pinto since its acquisition in 2020 by the entrepreneur and art collector Fahd Hariri, an architect by training. Sensibility. Exacting, daring, sometimes fanciful, always elegant. Every Pinto project is founded on a taste for exceptional know-how and, above all, a devotion to the art of hospitality. The resulting décors are comfortable, vibrant and inviting, conceived for conviviality. Latest projects. An apartment in Paris, a superyacht and a corporate jet, plus a riad in Marrakech and a palace in Doha. **P.L.**



Un appartement à Paris.
An apartment in Paris.

Photo Giorgio Baroni